



Programa Federal Para Prevención Y Control Del Cáncer, No Cuenta Con Los Recursos Presupuestales Necesarios: Marcela Guerra

Pese a que en el país se han dado grandes pasos en el combate del cáncer, en esta Administración no hay una política pública integral, que permita la mejor optimización posible de los recursos humanos y materiales para el beneficio de los pacientes y la salud pública en el país, afirmó la diputada federal Marcela Guerra.

<https://hojaderutadigital.mx/programa-federal-para-prevencion-y-control-del-cancer-no-cuenta-con-los-recursos-presupuestales-necesarios-marcela-guerra/>